

水之上

令和3年4月6日現在 児童数83名 P戸数54戸
令和4年1月14日発行



『自分自身をごまかすことは決してできない』！！

校長 花峯 哲則

新年明けましておめでとうございます。

新型コロナウイルス(オミクロン株)の感染拡大が大変心配される中、令和4年が幕を開けました。まずもって、子どもたちが冬休み期間中に、大きな事故やけが等をする事もなく、無事に3学期を迎えられましたことを保護者の皆様や校区の皆様方とともに喜びたいと思います。家庭や校区での見守りや温かい声かけ等、誠にありがとうございました。

ところで、いろんなことがうまくなるためには、いくらあせってもだめで、階段を一つ一つ確実に上っていくしかないのではないのでしょうか。

途中の階段を飛び越してうまくいったように思っている、時が経つとうまくいかなくなってしまい、最初に逆戻りという経験をされた方々も多いのではないのでしょうか。今考えてみると、私などは、その繰り返しであったように思います。何事も一気にうまくはなれないのですね。

今では、どんなことでも焦らずに、一つ一つ確実に階段を上るように心がけています。そして、その階段の一つ一つを上ることができたことに喜びを感じています。

一つの階段を上り切ることができた喜びは、一つの自信にもつながります。そして、その小さな自信の積み重ねが、いつしか大きな自信につながっていくのだらうと思っています。

若い頃は、自分自身をよく見せたくて、何度かできていないことをできているかのようにごまかしたこともあったと思います。

しかし、周りの人たちから「すごいね。」と賞賛されればされるほど、自分自身が恥ずかしくてたまりませんでした。なぜなら、**できていないということが一番よく分かっているのは、自分自身**なのですから…。周りの人たちはごまかせても『自分自身をごまかすことは決してできない』のです。

本当にうまくなりたいのなら、恥ずかしいかもしれないけれど、今の自分自身のありのままの姿で、一つ一つ階段を上りながら自信をつけていくしかないのだと思います。

しかし、**自分自身のうまくいかない姿を人に見せるというのは、なかなか難しいもの**です。それができたなら、もっと楽に生きられるでしょうし、毎日がさらに楽しく充実した日々になると思うのですが…。

また、**1日24時間という時間は、誰にでも平等に与えられています。**しかし、どのように過ごすのかはその人次第でもあります。

1日は、1時間1時間の積み重ねです。1時間は、1分1秒の積み重ね、「今」の積み重ねです。つまり**「今」をどう生きるのかが「将来」をつくっていく**ということです。「今」と「将来」はつながっているのです。ごく当たり前のことのようにですが、改めて考えてみるとなんとなく不思議だなと考えさせられます。

さて、新しい年を迎えて、1年生から5年生は、現学年のまとめをして次の学年への準備をする時期にもなりました。また、6年生は、小学校生活のまとめをして中学校へ進学する準備をする時期です。それぞれ**夢や希望を抱いて、次の学年や中学校へ進めるように全職員で温かく見守っていきたい**と考えています。

本年も、保護者の皆様や校区の皆様方の御理解、御協力の程、どうぞよろしくお願いいたします。

お正月にちなんで「年賀状」「門松」「書き初め」

12月15日(水)のJRC活動「年賀状を書こう」の時間に「(有) 迫田電設」「(有) 宮迫建設」「(有) 堀之内建設」「(有) いらか」「(株) 神柱総合保険」5社の協賛による取組で、水之上郵便局から、一人5枚ずついただいた年賀葉書を使って、お世話になった方々に年賀状を書きました。毎年、暑中見舞い葉書と年賀葉書を提供していただきありがとうございます。

12月21日(火)に職員作業で門松を飾りました。終業式前に飾ったので、子どもたちも目にすることができてよかったです。

1月13日(木)、3・4年生合同で書写の時間に書き初めを体験しました。書き初めは、日本の年中行事の一つで、新年になって初めて毛筆で字や絵を書くことを指すそうです。3年生は書写の学習にある「友だち」を、4年生は半成人式にちなんで「将来の夢」を条幅紙に書きました。

時代の流れやコロナ禍の影響でお正月の行事等も簡素化されていますが、昔から伝わる行事に触れることは、子どもたちにとっても日本の文化を知るよい機会となりました。



受賞おめでとう!



【桜島・錦江湾ジオパーク スケッチコンクール】

垂水市長賞 3年：松浦 煌大

【和田英作・和田香苗記念絵画コンクール】

Jr市長賞 1年：宇住庵 美空
5年：山口 隆之介
奨励賞 1年：山田 采広
2年：下ノ堀 桜菜
3年：小畑 智世佳
4年：岩田 望愛

《和田英作・和田香苗記念絵画コンクール作品展覧会》
日時：令和4年1月16日(日)～1月23日(日)
会場：垂水市市民館

全国学力・学習状況調査結果

5月27日(木)に6年生を対象に全国学力・学習状況調査が実施されました。今年度の本校は、国語科は全国平均を上回り、算数科は全国平均を若干下回る結果となりました。

来週、1月18日(火)～1月20日(木)は、5年生を対象に鹿児島学習定着度調査が実施されます。両調査とも、これまでの学習がどれくらい定着しているかを調べるための調査です。調査対象は5・6年生ですが、5・6年生の学習だけでなく、1年生からの学習の積み重ねと生活習慣が大切になります。

3学期は今年度の総まとめをする学期です。学校でも3学期の学習を進めるとともに1年間の復習もしていきます。御家庭でもお子さんの家庭学習習慣や生活習慣等が整うよう日々の見届けを確実にお願いします。

お願い

○ **登校は校内の安全確認が完了する午前7時30分以降にお願いします。**

元気な子週間

1月17日(月)から3学期の元気な子週間が始まります。「元気な子がんばりカード」を活用して、生活習慣、学習習慣、メディアコントロール習慣を付けるために、3学期も保護者の皆様の御協力をよろしくお願ひします。たくさん子どもたちが「みのるくん」バッジと「優心君」バッジを獲得しています。



主な学校行事等の予定

- 2日(水) 新1年生体験入学・入学説明会
- 5日(土) 県PTA活動研究委嘱公開垂水大会
- 12日(土) 土曜授業日「学力向上の日」
不審者対応訓練
- 14日(月) 元気な子週間(～20日)
- 18日(金) 「は・は・は」の日 移動図書
- 22日(火) 第3回学校関係評価者委員会
- 24日(木) JRC活動「通学路をきれいにしよう」
PTA総務部会
- 25日(金) 6年生を送る会
お別れ遠足

